

# Autoridades exponen situación de listas de espera ante Comisión de Salud

Para abordar la actual situación de crisis que afecta al ámbito de la Salud en Chile, producto de las extensas listas de espera de atención médica, la Comisión de Salud recibió a la ministra del ramo, Ximena Aguilera, acompañada del subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, y el director del Fondo Nacional de Salud, Camilo Cid.

La secretaria de Estado contextualizó que durante la pandemia Covid-19 se produjo

una acumulación de pacientes que no pudieron ser atendidos, agregándose a los que estaban, previamente, en espera.

A junio de 2024, el número de casos de Lista de Espera No GES para consultas de nueva de especialidad médica y odontológica alcanzaron los 2.555.918 registros.

La personera puntualizó que se ha recuperado la producción de la red pública, en hospitalizaciones, cirugías mayores electivas,

consultas nuevas de especialidad y en los controles en Atención Primaria. Así también, aumentaron las consultas a distancia mediante estrategia de hospital digital, remarcó.

Al respecto, destacó que se han puesto más pabellones en trabajo y aumentado la productividad de los mismos. Asimismo, la información y transparencia a partir de los visores de situación de listas de espera y el portal paciente.

